



Приложение № 2

**РЕКОМЕНДАЦИИ
Совета директоров**

О размере и порядке выплаты дивидендов
по результатам 2021 финансового года

Приняты на годовом заседании Совета директоров 05.05.2022 г.

Рекомендовать общему собранию акционеров Акционерного общества «Линде Уралтехгаз» направить на выплату дивидендов по результатам деятельности за 2021 год - 80 000 000 рублей и выплатить их в денежной форме в размере 353 рублей 77 копеек на одну обыкновенную акцию.

Дивиденды по акциям общества выплатить в срок по 07 июля 2022 г. включительно: физическим лицам, права которых на акции учитываются в реестре акционеров общества, осуществить путем перечисления денежных средств на их банковские счета, реквизиты которых имеются у регистратора общества, либо при отсутствии сведений о банковских счетах путем почтового перевода денежных средств, а иным лицам, права которых на акции учитываются в реестре акционеров общества, путем перечисления денежных средств на их банковские счета.

Выплату дивидендов в пользу Linde AG произвести в Евро по курсу Банка России на дату платежа.

Список лиц, имеющих прав на получение дивидендов, составить по состоянию на 25 июня 2022 г.



Annex 2

**RECOMMENDATIONS
board of directors**

On the amount and procedure for paying dividends
based on the results of fiscal year 2021

Adopted at the annual meeting of the Board of Directors on 05/05/2022

Recommend to the general meeting of shareholders of Joint-Stock company Linde Uraltehgaz to direct for payment of dividends on the results of activity of the 2021 year - 80 000 000 rubles and pay them in cash in the amount of 353 rubles 77 kopecks per ordinary share.

Dividends on shares paid in the period to 07 July 2022 inclusive to individuals whose share rights are recorded in the register of shareholders, to be implemented through transfer of funds to their Bank account, details of which are available from the Registrar of the company, or in the absence of information on Bank accounts by mail money transfer, and other persons whose rights on shares are recorded in the registry of shareholders, by transferring money to their Bank accounts.

Dividends to Linde AG are paid in Euros at the exchange rate of the Bank of Russia on the payment date.

The list of persons entitled to receive dividends should be compiled on June 25, 2022.